



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0350/2024

Toluca, Estado de México, 23 de abril de 2024

REGISTRA EDMEX UN DÍA SIN HOMICIDIOS Y MEJORA PERCEPCIÓN DE SEGURIDAD EN LA POLICÍA ESTATAL

- *La Secretaría de Seguridad del Edomex trabaja coordinadamente con el Gobierno Federal, la CONAHO, CONASE, FGJEM y policiales locales para mantener esta tendencia.*
- *El Edomex pese a ser la entidad más poblada no está en los primeros 15 lugares de homicidios por cada 100,000 habitantes.*

El pasado viernes 19 de abril, el Estado de México registró un día sin homicidios, un evento que no se había observado en varios meses, lo anterior de acuerdo con información del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP). Este hecho se suma a una serie de indicadores que muestran una tendencia hacia la mejoría en materia de seguridad.

Recientemente, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) publicó la encuesta trimestral de Seguridad Urbana ENSU, en la que muestra datos que indican una disminución del 2% en la percepción de inseguridad en zonas urbanas de la entidad, y una mejora del 7.8% en el desempeño de la percepción de la Policía Estatal del Estado de México, en comparación con diciembre de 2023.

Es importante destacar que el Edomex durante el mes de marzo, a pesar de ser el territorio con mayor población en el país con más 17 millones de habitantes, no está en los primeros 15 lugares de homicidios por cada 100 mil habitantes y solo el 10% de los municipios mexiquenses concentran el 52.3% de los homicidios dolosos de acuerdo con cifras del SESNSP.

Si bien estos avances son alentadores, se reconoce que todavía hay desafíos por enfrentar en materia de seguridad. La Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) continúa con el trabajo para abordar estos desafíos y garantizar la salvaguarda, así como el bienestar de la ciudadanía del Edomex.

Lo anterior es posible por la estrecha coordinación con el Gobierno Federal, a través de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), la Comisión Nacional



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO

SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

Antihomicidio (CONAHO) y la Coordinación Nacional Antisecuestro (CONASE), a la vez con la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) y las policías locales.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS Edomex.